

FRAGMENTO DEL EVANGELIO

El poder de la comodidad

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

28_12_2019

Evangelio según San Mateo 2,13-18.

Después de la partida de los magos, el Angel del Señor se apareció en sueños a José y le dijo: "Levántate, toma al niño y a su madre, huye a Egipto y permanece allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo".

José se levantó, tomó de noche al niño y a su madre, y se fue a Egipto.

Allí permaneció hasta la muerte de Herodes, para que se cumpliera lo que el Señor había anunciado por medio del Profeta: Desde Egipto llamé a mi hijo.

Al verse engañado por los magos, Herodes se enfureció y mandó matar, en Belén y sus alrededores, a todos los niños menores de dos años, de acuerdo con la fecha que los magos le habían indicado.

Así se cumplió lo que había sido anunciado por el profeta Jeremías:

En Ramá se oyó una voz, hubo lágrimas y gemidos: es Raquel, que llora a sus hijos y no quiere que la consuelen, porque ya no existen.

Herodes representa al hombre poderoso que concibe su cargo únicamente como el dominio de sus súbditos a voluntad y no para su servicio y defensa. Esto lo convierte en un hombre despiadado que no se detiene ni siquiera ante los más débiles e indefensos. Lamentablemente, dos mil años parecen haber pasado en vano: el poder de la comodidad, del dinero o de la elección más fácil todavía hacen que demasiados corazones se inclinen a atentar contra la vida y la inocencia de los niños, desde su presencia en el seno materno. Señor, te pedimos hoy que toques los corazones de aquellos que están a punto de cometer una masacre de inocentes.